
https://youtu.be/L_rlWyPYMX4

 

 #161  Всё  о  Межзвёздном  Союзе.  Условия  вступления,  повышение

осознанности, жертва Христа.

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями; 

Максим  Русан  -  руководитель  Международного  Центра  Духовного  развития

«Кассиопея»;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействия с материальным миром;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

Раом Тийан  -  представитель  планеты  Бурхад,  специалист  по  энергетическим

взаимодействиям в материальном мире.

 

00:30  Ретрит  в  Абхазии,  оплата  донейшн.  Украина.  Армения  и

Азербайджан.

Ирина: Здравствуйте,  дорогие друзья!  Здравствуйте  всем городам и странам

нашей планеты Земля!

Максим: Всем привет! Я, как всегда, за кадром. Буду читать ваши вопросы и

озвучивать их Ирине. Давайте сначала посмотрим, что у нас за география. Напишите,

пожалуйста, откуда вы смотрите нас.

Ирина: Донецк, Москва, Санкт-Петербург…

Максим: Новосибирск.  Отлично!  Казань…  Не  успеваю  даже  читать.   Всем

привет!  Как  всегда,  огромная  география.  Германия,  Украина,  Беларусь.  Белорусам

привет! Молодцы – не пошли по пути Украины. Держитесь! Абхазия. Кстати, Абхазия,

привет! Скоро мы будем у вас проводить ретрит. Хочу сделать заявление: приём заявок

на участие в ретрите закончен. Но будет резервный набор для того, чтобы в случае,

если кто-то откажется,  использовать этот список. Ссылка на запись на ретрит будет

открыта на ВК, Ютубе будет по этим видео. Вы сможете оставить заявку на участие в

ретрите.

Большое количество вопросов к нам поступает по поводу оплаты Donation. Мы

за ретрит поставили определённую цену – это не нарушает  наших правил,  т.к.  нам
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нужно привезти мастеров, оплатить им дорогу, питание, проживание.  Donation у нас

будет  в  Воронеже,  вы  можете  приехать  в  наш  построенный  Центр,  где  вам  будет

предоставлено  проживание,  обучение,  приёмы  специалистов  на  условии  оплаты  по

сердцу.  Прошу  нас  понять,  мы  всегда  рады  вас  видеть.  Все  мастера  Центра  и

присоединившиеся к нам теперь тоже оказывают услуги на условии Donation.

И  ещё,  все  желающие,  которые  хотят  просчитать  свой  уровень  духовного

развития,  могут  в  Instagram  cassiopeia__level  это  сделать.  Также  там  есть  описание

каждого духовного уровня.

Ирина: Про Украину никто плохого ничего не сказал. Что с ней не так?

Максим: Я объясню. Я имел в виду, что государственный переворот, который

произошёл в Украине, незаконный. Белоруссия не сделала такого переворота. Если вы

хотите сменить власть, то это нужно делать официально, через выборную систему. Мы

за соблюдение законодательства, за то, чтобы люди делали свой выбор законно.

Ирина: На самом деле переворотом мы называем действия, которые привели к

войне.  В  вашей  стране  сейчас  идёт  гражданская  война.  Нас  смотрят  Армения  и

Азербайджан – всем здравствуйте! Пользуясь случаем, я хочу от всей души пожелать

Земле мира. Представители Межзвёздного Союза очень сожалеют о ситуации, которая

сложилась между вашими странами, и посылают вам свой Свет Любви, чтобы ваши

правители  как  можно  скорее  сгармонизировались  с  собой  и  друг  с  другом,  чтобы

перестали гибнуть люди, и чтобы на вашей земле восстановился мир.

C нами сегодня МидгасКаус с планеты Эслер, он всех приветствует, ЛиШиони с

планеты Шимор, и, так как сегодня у нас вопросы о Межзвёздном Союзе, присутствует

представитель с планеты Бурхад - Раом Тийан, который входит в совет Межзвёздного

Союза и является представителем его столицы и одним из создателей наших тел.

Максим: Я, как всегда, начну наш эфир с вопроса к Раом Тийану.

 

06:17 Межгалактические новости. Планета Тисиона и вопрос вступления ее

в МС.

Максим:  Раом  Тийан,  за  последнюю  неделю,  какая  новость  Галактики

показалась тебе самой интересной?

Ирина: Так  как  тема  сегодня  про  Межзвёздный  Союз,  я  приведу  новость,

которая  как  раз  относится  к  его  политике.  Совсем недавно,  в  начале  этой  недели,

может быть,  чуть  раньше,  Тумесоут  решил вывести  свои корабли из  зоны влияния

планеты Тисиона. Эта планета находится в созвездии Дракона, на ней живут существа

https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=0s


рептилоидной  расы,  у  которых  уже  80  с  лишним  лет  идёт  война  за  вступление  в

Межзвёздный Союз.  Воюют три  расы,  две  из  которых за  сохранение  планетарного

Правительства без вхождения в Межзвёздный Союз. Эта ситуация сохраняется с того

момента, когда Тумесоут дал доказательства своего существования через контактёров.

У  них  начались  противоречия,  которые  привели  к  военным  столкновениям.

Представители Тумесоута и остальные представители Межзвёздного Союза до сих пор

не  смогли  их  сгармонизировать.  Сейчас  Тумесоут  решил  вообще  убрать  своё

присутствие,  чтобы  они  сами  смогли  достичь  мира,  т.к.  две  расы  не  шли  на

переговоры, пока Тумесоут сохраняет своё присутствие в системе этой звезды.

 

08:28 Количество цивилизаций, контактирующих с Землёй.

Максим:  Раом  Тийан,  подскажи,  пожалуйста,  сколько  цивилизаций  из

Межзвёздного  Союза  контактирует  с  Землёй?  И  сколько  вообще  цивилизаций

контактирует с Землёй?

Ирина: Контактировать  с  Землёй  может  любая  цивилизация,  не  входящая

Межзвёздный Союз, например, из другой Галактики или из Галактической Федерации

Света.  Но  на  постоянной  основе  с  землянами  контактируют  42  цивилизации,  из

которых только  6-ти  до  недавнего  времени  были разрешены  физические  контакты.

Одна из них - Бурхад. Остальные контактируют на уровне ментальных, астральных и

телепатических контактов. Им были разрешены разовые или эпизодические контакты

(обычно не более 3 раз) для установки чипов контактёрам. Например, в эту категорию

входит планета Эслер.

Максим: Сколько цивилизаций входит в Межзвёздный Союз?

Ирина: На настоящий момент в Межзвёздный Союз входит 116 цивилизаций. И

сейчас 117-я готовится к вступлению. В течение нескольких недель, максимум - через

месяц будет известно об её вступлении.

 

09:57 Сколько лет Межзвёздному Союзу? Основатели Межзвёздного Союза.

Максим: Как давно существует Межзвёздный Союз?

Ирина: Межзвёздный Союз существует около 15 миллионов ваших земных лет.

Максим: Какие цивилизации образовывали Межзвёздный Союз?

Ирина:  Изначально объединились  5 цивилизаций.  Это были планеты Бурхад

(наши предки), Тумесоут, Шимор, ещё одна, которую вы называете Тиллари, Тулуари

(цивилизации Лиры), и цивилизация Сириуса, которую сейчас представляет Аштар.
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11:13 О финансовой поддержке контактёров.

Максим: Почему вы финансово не поддерживаете контактёров?

Ирина:  Любая  финансовая  поддержка  контактёра  будет  являться  для  его

близких  и  окружения  доказательством  его  физического  контакта  с  Межзвёздным

Союзом, который не имеет легитимности на территории земных государств.

 

11:39 Разводы и аборты в Межзвёздном Союзе.

Максим:  Существуют  ли  разводы  между  мужской  и  женской  особью  в

Межзвёздном Союзе?

Ирина:  Да,  существуют.  В  сфере  семейного  законодательства  у  них  свои

законы,  у  всех  всё  по-разному.  Например,  не  у  всех  есть  такие  документы,  как  у

землян. У многих цивилизаций в тело встроены электронные системы. Идентификация

личности,  как  ДНК,  может распознаваться  считывающими устройствами.  Если есть

браки, то существуют и разводы в том случае, если двое супругов чувствуют, что они

больше  по  каким-либо  причинам  не  могут  находиться  вместе.  Здесь  нет  никаких

препятствий в законодательстве по этому вопросу.

Максим: Существуют ли у вас аборты?

Ирина: Сознательное лишение жизни воплощённого Духа с момента зачатия

запрещено. Это Закон.

 

13:24  Представители  Межзвёздного  Союза  о  материальных

доказательствах их существования.

Ирина: Возвращаясь к вопросу голосования, которое идёт активно на канале

«Кассиопея».  МидгасКаус  говорит,  что  просмотрел  через  Ирину  довольно  много

комментариев.  Он  увидел,  что  очень  много  людей  голосует  за  вхождение  в

Межзвёздный Союз.  Я хочу подчеркнуть,  что голосование идёт совсем по другому

вопросу: давать или не давать доказательства. Если давать, то для чего. Если не давать,

то почему. Или третий вариант. Хочу подчеркнуть, что ваша планета не может быть

принята  в  Межзвёздный  Союз,  пока  ваши  собственные  властные  структуры  не

прекратят все военные действия на своей территории и не будут держаться мирного

урегулирования  вопроса в  течение  5  земных лет.  Пока все  государства  не  отменят

смертную  казнь  на  своих  территориях  (за  любые  преступления),  и  пока  не  будет

отменён закон о решении участи  зачатого ребёнка его родителями.  Жизнь зачатого
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ребёнка должна охраняться государством так же, как и рождённого. Ведь они, кроме

возраста, ничем не отличаются друг от друга.

Раом Тийан говорит, что результаты голосования не по теме, например, вариант

№1, когда люди просят нашей помощи для вступления в МС, не будут учитываться.

Большая просьба ко всем. Пока ещё есть время до конца голосования,  пожалуйста,

прослушайте видео, которое очень хорошо озвучил наш друг и сотрудник Владимир

Гольдштейн, и проголосуйте по теме. Иначе ваши голоса не будут засчитаны.

 

16:07 Условия вступления в Межзвёздный Союз.

Максим: Можно ли ещё раз озвучить, при каких условиях можно вступить в

Межзвёздный Союз?

Ирина: Основных условий три. Остальные из них вытекают.

Первое  условие:  отсутствие  на  Земле  организованных  военных  действий  с

какими-либо военными силами. Здесь имеются в виду и войны между государствами, и

войны  между  отдельными  частями  одного  государства  -  то,  что  вы  называете

гражданской войной. Вы просто прекращаете все военные действия на 5 лет и решаете

любые вопросы - территориальные, религиозные, деление природных ресурсов и т.д. -

только путём мирных переговоров, без привлечения армии. Если на протяжении 5 лет

на территориях вашей планеты не будут взрываться бомбы и летать военные ракеты, то

это будет говорить об определённом уровне сознания, о вашей готовности вступления

в наше сообщество.

Второе  условие:  приведение  всех  уголовно-исполнительных  кодексов,  в

которых  прописано  наказание  для  преступников,  к  нормам  Межзвёздного  Союза,

особенно в части смертной казни. Абсолютно все государства Земли должны отменить

её. Это будет говорить об уровне сознания ваших властных структур и спецслужб, т.е.

понимании  того,  что,  если  преступник  преступил  закон  и  понизил  свои  духовные

вибрации, то, если лишить его физического тела без возможности прийти к высоким

вибрациям, он просто уйдёт в состояние ненависти к вашей расе, в состоянии злости,

непринятия, и его опять пошлют на воплощение сюда же, чтобы он снова прошёл свой

урок.  Вы  получите  того  же  преступника,  только  в  теле  ребёнка,  да  ещё  с  не

пройденными  уроками.  Т.е.  вы  начнёте  понимать,  что  такое  вечная  жизнь,  когда,

убивая тело, вы не убиваете Дух. Вы просто лишаете его возможности прийти к Богу в

этом воплощении,  растворить эти блоки, исправить ментальные установки,  которые

привели его к преступлению.
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Третье  условие:  уважение  к  человеческой  жизни  с  момента  его  зачатия.

Естественно,  сюда не  входят те  случаи,  которые не  может  решить  ваша медицина.

Например,  если  беременность  представляет  угрозу  здоровью  матери.  Если  ваша

медицина  объективно  не  способна  решить  этот  вопрос  с  сохранением  жизни  и

здоровья мамы, то, естественно, такую беременность нужно прервать. Но сначала маме

нужно  посетить  психолога,  который  отведёт  её  к  Высшему  Я,  свяжется  с  Духом

ребёнка и объяснит ситуацию, что развитие его тела пошло неправильно, и, чтобы он

не прервал жизнь своей мамы, она должна прервать его жизнь. Ведь у неё тоже есть

свои  задачи  на  воплощение.  Остальные  причины  для  абортов  должны  быть

ликвидированы. Внутриутробная жизнь плода и жизнь рождённого ребёнка по своей

ценности  для  его  Духа  ничем  не  отличаются,  кроме  возраста  тела.  Т.е.  все  ваши

государства, ООН должны признать первенство Духа перед материей.

Остальные законы вытекают из этих трёх. Например, очищение вашей планеты

от самых опасных вооружений, начать строительство заводов по переработке отходов,

не  добывать  слишком  много  ресурсов  из  окружающей  среды  и  не  загрязнять  её.

Приведение  всех  законов  ваших  государств  в  порядок,  чтобы  ваши  властные

структуры  проявляли  заботу  о  самых слабых  и  отсталых  членах  вашего  общества.

Потому что это такие же дети Бога, как и вы, это ваши братья и сёстры. По тому, как

вы  относитесь  к  незащищённым  слоям  населения,  развитые  цивилизации

Межзвёздного Союза смотрят на духовный уровень развития вашей цивилизации.

 

21:40 Система управления Межзвёздного Союза.

Максим: Межзвёздный Союз управляется коллегиально или единолично какой-

то цивилизацией?

Ирина:  Бурхад - выборная столица Межзвёздного Союза, которую изначально

избрали 4 другие цивилизации. Она служит местом сбора Межзвёздного Союза, где

есть специальные космодромы для кораблей. Я помню один космодром.

Максим: Ирина была на Бурхаде, поэтому помнит его.

Ирина: От  каждой  цивилизации  выбирается  один  или  несколько

представителей - это уже решает сама цивилизация - для Совета Межзвёздного Союза,

которые  уже  совместно  принимают  решения  по  политике  Межзвёздного  Союза  в

Межгалактическом  Союзе,  а  также  между  собой  и  с  другими  внешними

цивилизациями. 
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23:23 Вступление отдельных землян в Межзвёздный Союз.

Максим: Можно ли принять отдельных землян в Межзвёздный Союз?

Ирина: А что это даст землянину? Для чего?

Максим: Это вопрос у нас в чате.

Ирина: Это не будет иметь силы для землян и вашего земного закона.

 

24:10 О школе контактёров.

Максим:  По  поводу  Школы  от  Бурхада.  Произошла  небольшая  задержка

открытия  Школы,  она  откроется  после  Новогоднего  ретрита,  где  вы  сможете

пообщаться  с  представителями  Межзвёздного  Союза,  настроить  контакт  со  своим

Высшим Я, со своими кураторами, наставниками и, соответственно, пообщаться через

Ирину с представителями любой из цивилизаций не только Межзвёздного Союза, но и

Галактической Федерации Света, Межгалактической Медицинской Службы и многими

другими  цивилизациями,  например,  Крайон.  Также  у  нас  есть  Ирина  Чикунова,

которая общается с цивилизацией Хамилия.

 

25:00 Задачи проекта «Кассиопея». Заключение контракта с рептилоидами.

Ирина: Здесь также спрашивают про Карину Ангела.

Максим:  Ребята,  пожалуйста,  будьте  аккуратнее.  Появляется  огромное

количество  мошенников,  которые стараются  вас  запугать:  якобы мы устанавливаем

какие-то привязки к рептилоидам. На самом деле они делают это для того, чтобы в

дальнейшем  избавлять  вас  от  этих  привязок  за  деньги.  Мы  никаких  привязок  не

устанавливаем!  Мы несём тот Свет Истинной Любви,  который передают нам наши

межзвёздные друзья. У нас нет задач ни на порабощение, ни на установление привязок,

ни на иные деструктивные моменты. Вы сами можете своим сердцем посмотреть все

наши  видео,  почитать  статьи  и  решить,  чем  мы  занимаемся,  и  что  мы  делаем.

Аккуратнее,  пожалуйста,  с  мошенниками,  которые  на  ваших  страхах  пытаются

заработать денег.

Ирина: Хочу  передать  привет  и  Свет  своей  Любви Карине,  если  она  будет

смотреть  меня,  и обратиться  и к ней,  и ко всем слушателям.  Карина говорила,  что

информацию про рептилоидов ей передал Архангел Михаил. А наше голосование, она

сказала,  является  заключением  контракта  с  расой  рептилоидов.  Дело  в  том,  что

Архангел Михаил, с которым я общалась, является невоплощённым Духом на данный

момент. И для него как для служителя Бога, как для Ангела очень высокого ранга и
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уровня,  как  для  покровителя  Земли  расы  рептилоидов,  антропоморфов  или

инсектоидов — это разные формы жизни плотноматериальных духов. И все эти расы

для него божественные, потому что духи проходят свои воплощения в этих расах со

своего  согласия  на  эти  воплощения.  И  каждый  проходит  в  этой  расе  свой  урок.

Поэтому он никогда не будет говорить о заключении контракта с рептилоидами или

ещё с кем-то. Ведь даже фраза «заключается контракт с рептилоидами» настраивает

сознание  человека  на  неприязнь  к  этой  расе.  А  для  него  все  равны,  потому  что

прекрасно  знает,  что  расу  рептилоидов  тоже  сотворили  плазмоидные  цивилизации

через свой Божественный Свет. Другими словами, рептилоидные цивилизации также

сотворены Богом через разные свои сущности, через своих детей, как и мы.

Максим:  Поэтому  зане  надо  всю  ответственность  перекладывать  на

рептилоидов, тем более запугивать людей и потом снимать с них привязки за деньги.

 

27:52 Дети у контактёров с чипом.

Максим: Может ли контактёр с чипом иметь детей?

Ирина: Конечно, может. Чип этому никак не мешает. Иметь или не иметь детей

- выбор самого человека и выбор того Духа, который будет через него воплощаться.

 

28:13  Количество  цивилизаций  Межзвёздного  Союза,  контактирующих с

Землёй.

Максим: Раом Тийан, сколько цивилизаций Межзвёздного Союза контактирует

с Землёй?

Ирина: Более-менее часто - 42.

Максим: А у них базы расположены по всему земному шару?

Ирина:  Не у всех есть базы на Земле. У кого-то они есть на Луне, у кого-то

вообще нет баз в Солнечной системе. Они имеют астральные контакты.

 

 28:47 Онлайн-обучение контактёров.

Максим:  Хочу  добавить,  что  мы планируем  онлайн-обучение.  Но  для  этого

нужно будет подобрать программу по энергопрактикам, общению с Высшим Я, т.е.

каким-то  таким  простым вещам.  Настройка  контактов  и  простройка  контактёра  не

происходит онлайн и будет проводиться только в Центре.

 

29:18 Роль Иисуса Христа в Межзвёздном Союзе и на Земле.
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Максим: Какова роль Христа в Межзвёздном Союзе?

Ирина:  Очень  интересный  вопрос.  Так  как  Христос  сейчас  воплощён,  он

официально является одним из руководителей Совета Межзвёздного Союза, хотя редко

физически присутствует  на этих собраниях,  т.к.  находится  на своём острове,  чтобы

(как уже  объяснял Мирах Каунт)  гармонизировать  все те энергии,  которыми он по

своей  воле  обменивается  с  землянами  для  поднятия  вибраций  через  определённые

ритуалы созданного им эгрегора. Дело в том, что он часто присутствует на заседаниях

Межзвёздного Союза в форме астрального тела, т.е. в форме одного из своих фантомов

(а их у него очень много), которые он посылает в разные места нашей Галактики, в том

числе  и  на  Землю.  Здесь  у  него  много  контактёров,  которые  контактируют  с  его

аватарами  или  фантомами,  частями  его  астрального  тела,  которые  он  заряжает,

например, на передачу энергии, информации, контакты.

 

30:46 Пояснение по Карине Ангелу.

Максим: Дорогие друзья, Ирина не называла Карину мошенницей. Я вам сейчас

объясню  ситуацию,  которая  произошла.  Карина  действительно  контактёр.  Но  в  её

видео на Фиоленте мы увидели, что она находилась в каком-то состоянии изменённого

сознания. Принимала ли она какие-то препараты или не принимала - мы не знаем и

говорить об этом не можем. Но то, что мы увидели на видео, которое она удалила, -

Карина очень сильно понизила свой уровень вибрации, в связи с чем, с ней начали

контактировать низковибрационные плазмоидные цивилизации и низковибрационные

духовные сущности, передающие ей информацию. Мошенницей мы её не называли. У

Карины очень хороший простроенный контакт.  Но в связи с тем, что она понизила

свои вибрации, к ней начали выходить на контакт деструктивные низковибрационные

сущности.

Ирина: Да, на самом деле она приезжала ко мне. И я действительно назвала её

больше энергией, чем телом, очень высоковибрационным Духом. На тот момент от неё

шёл Свет, и я его очень хорошо чувствовала. Повторю ещё раз: она - контактёр. Как

она вела  себя  не  совсем привычно для окружающих – это  результат  её  контакта  с

плазмоидными цивилизациями. Дело в том, что человек в своей жизни может очень

сильно  измениться.  Уехав  от  меня,  она  приняла  для  себя  какие-то  свои  решения.

Например,  она  приняла  на  веру  слова,  которые  ей  говорят  низковибрационные

плазмоиды, что её страхи насчёт тех же рептилоидов, магических привязок и так далее

являются истинными. Если бы она продолжала осознавать себя тем чистым Светом,
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который находится в единстве с Богом, которым она и была здесь со мной (мы с ней

выходили  в  Астрал),  то  она  никогда  не  стала  бы  бояться  и  пугать  других  людей

рептилоидами или другой расой. На тот момент она прекрасно понимала и осознавала

это. Карина, если ты меня сейчас видишь или читаешь, главное - помни, пожалуйста,

что  никто  не  может  заключить  контракт!  Это  нарушение  свободы  воли.  Никогда

ангелы не позволят заключить контракт, просто поставив на голосование. Тебя просто

вводят в заблуждение. Почему? Потому что, если можно заключить контракт на много

воплощений  через  голосование,  то  этим  отменяется  свобода  воли.  Никакие

рептилоиды не могут  отменить  Закон,  который дан Богом,  потому что Бог сильнее

рептилоидов.  И  чтобы  заключить  с  ними  контракт,  нужно  это  делать  сознательно,

иначе этот контракт не будет иметь никакой силы даже у человека,  который к тебе

обратится.

 

34:02 Жажда во время контакта. Вода – проводник информации.

Максим: Спрашивают, почему Ирина всегда пьёт воду? Для чего тебе нужна

вода?

Ирина: Когда я нахожусь в контакте и говорю с вами, мне очень хочется пить.

Как говорит МидгасКаус, в моём теле происходят обменные процессы. Т.е. моя жажда

из-за  того,  что  они  со  мной  обмениваются  энергиями.  Вода  —  это  проводник

информации. Чтобы до вас я доносила эту информацию чисто и без искажения, мне

время от времени нужно пить воду. На самом деле так бывает у многих контактёров.

Это нормально.

 

34:52 Наркотики и алкоголь у цивилизаций Межзвёздного Союза.

Максим: Другой вопрос. Довольно интересный, в продолжение того, о чём мы

сейчас говорили. Есть ли наркотики и алкоголь у цивилизаций Межзвёздного Союза?

Ирина: Имеются в виду все вещества, изменяющие сознание.

Максим: Да. Возможно, они там как-то по-другому называются. Может быть,

те  же  химические  препараты.  Как  у  нас  –  наркоманы,  алкоголики,  которых  потом

лечить нужно.

Ирина: На  некоторых  планетах  такие  препараты,  действительно,

распространены. Это химические препараты, которые меняют вибрации мозга, но они

могут  продаваться  (как  однажды  рассказывал  мне  Кирхитон  про  антидоты)  только

вместе с лекарствами, которые устраняют их действие на сознание. Это происходит на
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тех  планетах,  которые  совсем  недавно  присоединились  к  Межзвёздному  Союзу,

потому что среди наших требований к планетам отсутствует требование не продавать

подобные  вещества.  Мы  прекрасно  понимаем,  что  употребление  этих  веществ  и

зависимость от них появляются из-за внутренних блоков и проблем духовного роста,

которые  существуют  у  молодых  рас.  Но  как  только  цивилизация  проходит

определённый  опыт  жизни  в  Межзвёздном  Союзе,  то  сама  жизнь  в  Межзвёздном

Союзе, преподавание наших предметов по галактическим стандартам: как общаться со

своим  Духом,  Высшим  Я,  как  выходить  в  Астрал,  достигать  этих  состояний

самостоятельно,  без всяких химических стимуляторов,  противоречит использованию

веществ, меняющих сознание, и сами пользователи перестают их приобретать.  И их

производство само по себе отмирает за ненадобностью. В Межзвёздном Союзе есть

Закон,  согласно  которому  любое  вещество,  которое  меняет  сознание,  даже  самое

безобидное  для  тела,  обязаны  продавать  вместе  с  упаковкой  вещества,  которое

полностью устраняет его воздействие на тело, чтобы не было вреда, зависимости и так

далее.

 

37:29 Возможность переселения людей на Бурхад.

Максим:  Ирина,  я  в  чате  почитал,  почему  некоторые  земляне  хотят

индивидуального вступления в Межзвёздный Союз: потому что хотят переселиться на

планету Бурхад. Это возможно?

Ирина: Дело в том, что чисто теоретически переселение контактёров на другие

планеты возможно. Но здесь нужно помнить, что специалисты Межзвёздного Союза

будут  руководствоваться  тем,  как  ваше  исчезновение  будет  выглядеть  для  ваших,

например, родственников, для земных структур и так далее. Т.е. в любом случае у вас

будут  спрашивать,  как вы будете объяснять тем, кто остаётся на Земле и будет вас

разыскивать, свой улёт на Бурхад или на другую планету. Раом Тийан не помнит таких

прецедентов,  чтобы  кто-то  из  их  специалистов  согласился  переселить  человека

навсегда на другую планету. Однако кураторам регулярно поступают такие просьбы

через контактёров, и их при этом спрашивают: «Почему вы не сожалеете о том, кто

останется  на  Земле  или  будет  считать  вас  умершим?»  Это  уже  считается  формой

эгоизма.

 

39:05 Деятельность Иисуса Христа в настоящее время.

Максим: Почему Иисус Христос не в Духовном мире?
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Ирина: Он сам сделал такой выбор вернуться в своё тело. После того, как его

тело убили на Земле, распяли, он сам сделал выбор вернуться в своё тело, воскресить

его. Своим воскресением, т.е. возвращением из мёртвого состояния в живое, он стёр в

каждой своей клетке программы старения и смерти и навсегда остался бессмертным

телом. Его Дух каждую секунду оживотворяет каждую клетку его тела, и она не может

погибнуть,  конечно,  если только снова не лишить  его  воплощения  насильственным

методом. Но на Бурхаде, естественно, никто этого делать не будет. Он принял такое

решение для того, чтобы оставаясь в теле, которое имеет вибрации землянина (так как

у него мама была с Земли), через эти свои вибрации передавать в Духовный мир свою

энергию Земле, передавать вибрации первородного сына Бога Любви тем землянам,

кто согласится чисто и осознанно пройти ритуал соединения с его плотью и кровью

через  образы  хлеба  и  вина,  которые  разработаны  бурхадцами,  тумесоутцами  и

ангелами из Духовного мира в процессе развития вашей христианской религии. Вы это

называете  причастием.  Каждый,  кто  проходит  через  него,  принимает  вибрацию

Христа, т.е. соединяется с ней на телесном уровне. Но при этом нужно помнить, что

происходит энергообмен. Какими бы ни были низкими или высокими вибрации этого

человека, они идут к Христу. Он их начинает перерабатывать в более высокие. А ведь

каждый  день  причащаются  тысячи  землян  с  разными  вибрациями  –  от  низких  до

высоких.  

Максим:  О Христе можно долго рассказывать,  но у нас уже была отдельная

тема  про  него.  Это  очень  высоковибрационная  личность  в  плане  Вселенной  и

Галактики. Перейдём к следующему вопросу.

 

41:47 Предназначение Ирины в данном воплощении.

Максим: Ирина, когда с тобой заключали контракт в 13 лет, не использовали ли

они твоё невзрослое положение? Не подловили ли тебя старшие братья на том, что

твой выбор, как и принятие этих контактов, был неосознанным?

Ирина: Вспомните, пожалуйста, себя в 13 лет. Вы были неосознанными в тот

момент? Человек уже учится в 7 классе, читает книги, знает ситуацию о мире.

Максим:  Ирина,  правильно  ли  я  понимаю,  что  ты  осознанно  сделала  свой

выбор и поддерживаешь его до сих пор для продолжения контактов?

Ирина: В любой момент я могу отказаться от контактов. Я имею на это право.

Каждый контактёр  имеет  право  отказаться  от  контакта,  если  понимает,  что  это  не

соответствует его целям и задачам воплощения. А моим целям и задачам воплощения
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контакт полностью соответствует, потому что я именно для этого здесь и воплотилась.

Но  не  только  для  того,  чтобы  нести  вам  информацию  о  Межзвёздном  Союзе.

Инопланетяне -  это,  конечно,  хорошо и интересно.  Но я также  воплотилась,  чтобы

показывать  каждому  из  вас  путь  в  Духовный  мир  к  вашему  собственному  Я,

истинному Я, которое вы называете Высшее Я. Для того чтобы не просто отвести вас к

нему, а чтобы научить делать это других.  

 

43:32 Отсутствие информации об инопланетянах в Библии.

Максим: Почему в Библии ничего не сказано про инопланетян?

Ирина: По той же причине, по которой в Библии не сказано про жителей той же

Северной Америки или Китая. Библия не о разных народах, и уж тем более не о разных

планетах. Библия совсем о другом - о духовном пути развития человека.

 

43:53 Определение своей способности к контактам. Контакт с Высшим Я.

Максим: Как понять, что у тебя есть способности для контакта?

Ирина: Способен для контакта с инопланетянами или с Высшим Я?

Максим:  С Высшим Я,  с  инопланетянами,  с  плазмоидными цивилизациями.

Как понять, что ты способен на контакт?

Ирина: Нужно понять, что нет людей, не способных контактировать с Высшим

Я  -  ведь  каждый  человек  является  воплощённой  частью  Духа  в  физическом  теле.

Неспособными  к  контакту  с  Высшим  Я,  а  через  него  и  к  контакту  с  нашими

кураторами, нас делает наше неверие в Духовный мир, в самих себя, неверие в Бога,

сомнения в нужности этого контакта, в его полезность, а также негативные эмоции -

блоки, обиды, страхи, ненависть, злость, зависть, ревность, т.е. все негативные страсти

и желания, которые мешают правильно пройти этому Свету. Если у вас этого ничего

нет  или  присутствует  в  маленькой  степени,  то  ничто  не  помешает  соединиться  со

своим  Высшим  Я  и  контактировать  с  ним.  И  только  лишь  отсутствие  контакта  с

Высшим  Я  делает  для  вас  невозможным  или  очень  трудным  контакт  с  вашими

кураторами,  откуда  бы  они  не  были.  Через  Высшее  Я  контакт  с  кураторами

настраивается в любом случае. Так что здесь никаких препятствий нет, кроме ваших

собственных ментальных установок, порождающих негатив.

 

45:58 Неосознанный контакт с представителями Межзвёздного Союза.

Максим: Дорогой зритель, когда Вы пишете, что мы – мошенники, напишите,

https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=0s
https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=0s
https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=0s


пожалуйста, кого мы обманули и когда, если у Вас есть доказательства этого. А Ваше

личное мнение мы уже услышали, повторять то, что мы – мошенники, не нужно.

Так, вопрос: можно ли запросить человеку куратора из Межзвёздного Союза?

Ирина: Если человек задаёт такой вопрос, то он может задавать его не просто

так.  Возможно,  он  уже  присутствует  в  неосознанном  контакте  с  представителями

Межзвёздного  Союза.  Просто  сначала  он  будет  воспринимать  такой  контакт  через

свою энергоструктуру как желание с ним контактировать. Нужно разобраться, почему

он этого желает, и не в контакте ли он сейчас.

 

46:28 Личная жизнь и деятельность Ирины.

Максим: Ирина, тут интересуются, замужем ты или нет?

Ирина: Нет, в настоящее время я не замужем.

Максим: А готова ли ты была выйти замуж?

Ирина: Да, конечно. У меня были отношения с двумя мужчинами. Но сейчас

живу одна. Всё своё свободное время я посвящаю работе с людьми, чтобы водить их к

Высшему  Я,  рассказывать  о  Межзвёздном  Союзе,  писать  статьи,  расшифровывать

Библию, отвечать на комментарии и т.д. На это уходит всё моё свободное время. В

этом воплощении у меня нет задачи выходить замуж и рожать детей.

 

47:17 Глупость – неосознанность Духа, действия по инстинктам.

Максим: Является ли наша цивилизация самой глупой в Галактике?

Ирина: Цивилизация  не  может  быть  глупой  (все  инопланетные  гости

рассмеялись)!  Мид  улыбается  и  говорит,  что  цивилизация  не  может  быть  глупой.

Насколько он понимает земную психологию, глупостью является неосознанность Духа

в его жизни, т.е. действие на уровне инстинктов. Он говорит: «Максим, я правильно

понял?»

Максим: Да, правильно.

Ирина: Просто  на  эслеровском  языке  нет  таких  понятий.  Умственные

состояния  они  не  называют  какими-то  определёнными  словами.  Это  называется

духовными состояниями. Мид говорит, что у них нет таких аналогов. В их понятии это

действия  по  инстинктам.  Поэтому  вся  цивилизация  не  может  действовать  по

инстинктам и быть глупой. Если вы имеете в виду, считает ли Межзвёздный Союз, что

на вашей планете гораздо больший процент людей, живущих по инстинктам, то нет,

мы так не считаем. Есть такие цивилизации, в которых воплощённые Духи ещё более
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неосознанные, которые вообще ничего не хотят слышать о Межзвёздном Союзе.

Максим:  Вот  и  я  говорю,  будете  себя  плохо  вести,  в  следующий  раз

воплотитесь на планете обезьян, где друг друга бьют палками.

 

48:48 Жертва Иисуса Христа.

Максим: Ребята, хочу ещё немного добавить про Иисуса Христа. Когда я узнал,

какую жертву принёс Иисус Христос, я понял, насколько глубока была его жертва. Он

лишил себя возможности воплощаться в тысячах миллионов мирах, находясь в одном

теле, и ожидая того момента, когда мы с вами повысим свой уровень осознанности и

вступим  в  Межзвёздный  Союз.  Он  нас  ждёт.  Он  полностью  поддерживает

христианский религиозный эгрегор. Он полностью пропускает через себя все низкие

вибрации, которые мы проецируем, когда принимаем этот эгрегор. Поэтому его жертва

неоценима.

Ирина: У Максима очень хорошие вибрации. Он никогда ни на кого агрессивно

не настроен. И я удивляюсь, что некоторые думают наоборот.

Максим:  Ничего  страшного,  Максим  всегда  имеет  возможность  защищать

Ирину в  любых действиях и ситуациях.  Поэтому,  если кто-то считает,  что  я очень

агрессивен,  вы  должны  со  мной  поближе  познакомиться  лично  и  пообщаться.  И

дальше сделать свои выводы.

Ирина: МидгасКаус как раз говорит, что для того, чтобы говорить о человеке с

осуждающей  позиции,  например,  что  кто-то  агрессивен,  жаден  или  завистлив,  вы

должны привести не просто свои восприятия, а конкретный факт проявления агрессии.

Максим: Напишите, пожалуйста, в чём проявилась моя агрессия.

Ирина: Это уже будет конструктивный диалог. Если Максим увидит, что вы

правы, то изменит своё поведение. А если правдивости нет, то тогда зачем писать или

говорить такие слова.

Максим:  Просто  иногда,  чтобы  меня  было  лучше  слышно  за  кадром,  мне

приходится говорить громче.

Ирина: Спасибо!

 

50:38 Мусороперерабатывающие заводы Межзвёздного Союза.

Максим: Как Межзвёздный Союз борется с мусором?

Ирина: МидгасКаус говорит, что у них есть заводы, которые перерабатывают

мусор до элементов, которые потом опять используют для производства тех или иных

https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=0s
https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=0s


вещей. Он очень удивлён, что у нас это не развито.

 

51:01 Насколько изучены звёзды в нашей Галактике?

Максим: Насколько изучены звёзды в нашей Галактике?

Ирина: Звёзды в нашей Галактике ещё не все изучены, так как не ко всем были

отправлены экспедиции.  На данный момент  более-менее изучено  около 72-75%,  но

существуют ещё звёзды в различных скоплениях, туманностях, куда мы ещё только

планируем отправить свои экспедиции.

 

51:27 Влияние духовных вибраций и поступков на здоровье человека.

Максим: Влияют ли наши поступки на наше здоровье?

Ирина: Не  только  наши  поступки  влияют  на  наше  здоровье,  МидгасКаус

говорит, что на наши поступки и здоровье влияют наши духовные вибрации. А что

такое  духовная  вибрация?  Это  такое  качество  нашего  Духа,  которое  определённым

образом проявляется и в поступках, и в здоровье физического тела. Наши поступки

являются  отражением  наших  мыслей.  И  наше  здоровье  тоже  является  отражением

наших мыслей,  чувств,  эмоций.  Как бы человек не поступил:  хорошо или плохо, в

мотивах  поступка  есть  причины,  основанные  на  вибрациях.  Состояние  здоровья

показывает внутренние скрытые убеждения и чувства человека, которые он прячет от

других иногда всю жизнь.

 

52:35 Контактёры из Украины.

Максим: В Украине есть контактёры?

Ирина: Да, конечно. Они есть в любой стране мира.

Максим:  Кстати,  к  нашей  команде  присоединяется  очень  интересный

контактёр-целитель из Украины. О ней мы расскажем позже.

 

52:51 Количество обитаемых планет в нашей Галактике.

Максим:  Сколько  сейчас  обитаемых  планет  в  нашей  Галактике?  Хотя  бы

приблизительно.

Ирина: Как было, 727 планет пока. Обитаемых именно разумными расами?

Максим:  Да,  разумными  расами.  Такими  же,  как  мы,  похожими  на  нас  по

крайней мере.

Ирина: Гуманоидами, т.е. плотноматериальными?
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Максим: Да.

Ирина: На настоящий момент 727.

Максим:  А сколько  тонкоматериальных  плазмоидных  цивилизаций  в  нашей

Галактике?

Ирина: Около 8 000. МидгасКаус говорит, что их постоянно открывают. Просто

у тех звёзд,  которые были открыты раньше,  открываются новые уровни плотности.

Считается,  что  тонкоматериальных  рас  в  десятки  раз  больше,  чем

плотноматериальных, т.к. там больше уровней плотности.

 

53:49 Количество физических и нефизических контактёров у Межзвёздного

Союза на Земле.

 Максим:  Сколько контактёров у Межзвёздного Союза на Земле? Имеются в

виду контактёры с реальным физическим контактом и те, кто контактирует на уровне

астрала.

Ирина: У всех рас именно Межзвёздного Союза?

Максим: Да.  Хотя  бы  приблизительно,  какое-нибудь  число  реальных

физических и нефизических контактёров?

Ирина: Согласно последней информации, на данный момент на Земле около 4

800 контактёров с физическим контактом, относящихся ко всем расам. И где-то 200

000  -  250  000  астральных,  ментальных,  телепатических  контактёров,  которые

контактируют  с  представителями  плотноматериальных  цивилизаций  Межзвёздного

Союза.  И  ещё  около  20  000  человек,  которые  контактируют  с  Галактической

Федерацией Света.

 

55:11 Создание цивилизациями Межзвёздного Союза гибридов на других

планетах.

Максим: Создают ли представители Межзвёздного Союза ещё разных гибридов

на других планетах?

Ирина: Да, в настоящий момент цивилизациями Межзвёздного Союза ведутся

эксперименты  по  созданию  гибридов  на  16  планетах.  На  одних  из  них  уже  живут

разумные расы, на других - пока только животные. Но не приматы, как у вас, а другие

животные.

 

Максим: Ребята, если вы являетесь волонтёром проекта «Кассиопея», то вы на
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обучение в наш Центр приедете в первых рядах. Не переживайте!

 

56:14 Ученики Христа на Земле.

Максим: Есть ли ученики Христа сейчас на Земле?

Ирина: Имеется в виду христиане?

Максим: Именно личные ученики Христа.

Ирина:  Каждый Дух,  который обучался  у  него  на  его  эгрегоре,  его  книгах,

который  воссоединяется  с  ним  энергетически  через  причащение,  уже  является  его

учеником,  если  выполняет  все  заповеди  и  следует  его  духовным советам.  Разницы

никакой нет, даже если они никогда не встречались физически, а соединялись духовно.

Дело в том, что в Духовном мире расстояния вообще не существует.  На Бурхаде вы

или в соседней комнате - ваш контакт с ним абсолютно реален.

 

57:06 Отличие невоплощённого Духа от фантома. Зрение 3Д.

Максим: Как отличить Духа от фантома?

Ирина: Астральное тело?

Максим:  Да.  Как  отличить  именно  невоплощённого  Духа  от  фантома,

созданного кем-то?

Ирина: Дело в том, что невоплощённый Дух тоже может создать себе фантом,

просто отделив от себя свою часть, которая наделяется определёнными функциями - на

передачу или приём информации, диагностику.

Максим: Т.е. Дух тоже может создавать фантом?

Ирина: Да, просто он это делает своей духовной энергией. Правда, это немного

сложнее, т.к. придётся собирать свою духовную энергию и концентрировать. Но, если

вы говорите, как отличить Дух от фантома при контакте, то вы его никак не отличите.

Их вибрации будут одинаковыми. Просто у него функция будет ограничена вопросом

и ответом. Если вы ему задаёте вопрос, а этот Дух, который пришёл на контакт, не

отвечает  или  говорит,  что  не  знает,  не  владеет  информацией  по  данному вопросу,

значит, перед вами фантом. Дух всегда владеет информацией.

Максим:  Если  вдруг  у  кого-то  из  вас  появилось  зрение  3D,  то  вы  можете

приехать в нашу Школу, и мы сможем посмотреть, что с вашей энергетикой, и как вам

простроить дальнейший контакт. Потому что просто так такое зрение не появится.

 

58:48 Возможность объединения всех религий на Земле.
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Максим: Есть ли планы у Межзвёздного Союза как-то объединить религии на

Земле? И что они думают по этому поводу?

Ирина: Если имеется в виду, что должна быть одна религия на Земле, чтобы

вместить  в  себя  все  существующие,  это,  конечно,  было  бы  хорошим  уроком  для

землян. Но так как у вас существуют религиозные эгрегоры, созданные различными

Учителями  на  уровне  их  осознанности  и  осознанности  их  учеников,  которые

распространили  их  веру,  то  объединение  религий  в  настоящий  момент  вашего

сознания возможно только в случае договорных отношений, т.е. когда ваши основные

религиозные конфессии смогут мирно жить в одном пространстве и делать общее дело.

Межзвёздный  Союз  выступает  за  то,  чтобы  все  главы  религиозных  конфессий

собрались на одном собрании и признали,  что существует  один единый Бог-Творец

Вселенной,  который  через  разных  пророков,  Учителей  дал  информацию  о  своём

существовании  и  пути  к  нему  через  определённую  религию,  и  о  том,  что   каждая

религия разными словами говорит об одной и той же истине -  о  любви к Богу,  об

отсутствии негативных поступков и так далее.

 

1:00:40 Потомки землян на других планетах.

Максим: Последний вопрос на повестке дня. Мы сейчас с Ириной выберем. Я

вас прошу: пожалуйста, если я чей-то вопрос не зачитал, не обижайтесь. Просто я не

могу такое огромное количество вопросов читать и сразу обрабатывать. Я пытаюсь из

них выбирать  те,  которые относятся  к теме  данного эфира.  Итак:  живут  ли сейчас

потомки землян на других планетах?

Ирина: Да, на планете Дисару.

Максим:  А  есть  ещё  земляне  где-то,  кроме  Дисару,  возможно,  в  других

Галактиках?

Ирина: Нам это  неизвестно.  Знаем только  про  Дисару.  Но  у  них  есть  свои

колонии, которые к ним относятся.

 

1:02:00 Деятельность Богородицы в настоящее время.

Максим: Хорошо. Тогда давайте ещё один очень интересный вопрос зададим:

чем занимается Богородица?

Ирина: Раом  Тийан  говорит,  что  её  Дух  находится  в  Духовном  мире.  По-

вашему, это будет 24-й уровень. Она находится в контакте и со своим сыном Иисусом

Христом,  и  со  многими  Духами,  воплощёнными  в  Галактике,  и  с  плазмоидными

https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=0s
https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=0s
https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=0s
https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=0s


цивилизациями. У неё много контактёров на Земле. Как и Христос, она контактирует

через  свои  фантомы,  наблюдает  за  развитием  и  чистотой  христианского  эгрегора,

посылает  туда  свою  энергию,  делится  энергией  со  всеми  Ангелами.  Она  является

одним  из  хранителей  христианского  эгрегора.  И  я  помню,  что  однажды  Ирине

поступил запрос от одного из слушателей вашего канала на контакт с её фантомом.

Сейчас  этот  вопрос  активно  обсуждается  между  мной  и  Мирах  Каунтом,  который

имеет к ней доступ.

Максим:  Т.е. в дальнейшем мы имеем возможность пообщаться с фантомом

Богородицы.

 

 1:03:40 Целительское радио «Космохилинг».

 Максим: Ребята,  у  нас  ещё  запущен  один  очень  интересный  проект  -

целительское радио (https://bit.ly/cassiopeiaradio), по которому проходят целительские

сеансы  у  целителей  и  энергопрактиков.  Там  будут  очень  интересные  встречи.

Подписывайтесь на Telegram «Космохилинг» (@cosmohealing), где вы получите более

полную информацию о нашем радио.

Спасибо большое всем! Тех, кто успел записаться, ждём на ретрите. До новых

встреч! Мы вас всех любим!

Ирина: Спасибо всем! Я тоже вас всех люблю. Представители Межзвёздного

Союза передают вам свой Свет и ждут результатов голосования. И я хочу всем сказать,

что каким бы результат не был, его передадут на Совет Межзвёздного Союза, а что он

ответит – не знает никто. Это будут решать цивилизации все вместе.

Максим: Если вдруг захотите помочь нашему проекту, ссылка под видео. Мы

вас  благодарим  за  помощь.  Я  эту  помощь  чувствую!  Вскоре  начну  строительство

второго большого Центра.

Ирина: Я  тоже  благодарю  вас  всех  за  помощь,  за  духовную,  моральную,

материальную  поддержку,  которую  я  очень  сильно  чувствую.  Это  даёт  мне  силы

дальше нести свой Свет в той форме, в которой я могу это делать. Всем спасибо! Я

посылаю вам свой Свет Любви и жду каждого из вас и на ретритах, и на обучении, и на

личных приёмах, и, естественно,  в прямых эфирах и на будущих конференциях.  До

новых встреч, друзья!

Максим: Всем пока!
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